

◆ LES 24H DE LA BIODIVERSITÉ REVIENNENT À ORLÉANS !

Les 24h de la biodiversité, organisées par Orléans Métropole, reviennent pour une septième édition le 15 juin prochain. À cette occasion, la ville d'Orléans invite petits et grands pour un large programme d'animations et d'expositions au parc Berthe-Morisot.

Tous les ans, Orléans Métropole organise les 24h de la biodiversité sur l'ensemble du territoire métropolitain en permettant à chaque ville d'y inclure sa programmation permettant d'éveiller ses sens à la biodiversité.

C'est dans l'écrin du parc Berthe-Morisot que les 24h de la biodiversité prendront place à Orléans dimanche 15 juin de 14h à 19h. Sous forme d'expositions et d'ateliers ludiques, sensibles et originaux, l'objectif de l'événement vise à (re)découvrir la beauté de la nature qui nous entoure et s'y reconnecter, mais aussi prendre le temps de l'apprécier au quotidien. Cette année elles prendront la forme d'une rencontre autour de 13 super-héros de la nature issus des univers Marvel, Batman & cie (par les cosplayeurs de l'association à vocation caritative Génération multivers). Artefacts et le campus la Mouillère seront présents ainsi que Loiret Nature Environnement, la Ligue pour la Protection des Oiseaux, le Muséum d'Orléans pour la Biodiversité et l'Environnement et les maitres composteurs de la Direction Réduction et Valorisation des Déchets d'Orléans Métropole pour proposer ateliers immersifs et autres observations autour de la biodiversité.

Retrouvez le programme complet juste ici



ZOOM
SUR

POUR SE RESTAURER

Le food truck « La Crép'itante » sera présent dès 12h, à l'intérieur du parc Berthe-Morisot ! Ce moment sera l'occasion idéale de se restaurer et de découvrir les délices salés et sucrés concoctés par Frédéric.